



Comparece en Cámara titular de Turismo

# Llueven críticas contra Torruco

Reprochan diputados que no esté al frente de reconstrucción en Acapulco

MARTHA MARTÍNEZ

Diputados de oposición repriminaron ayer al Secretario de Turismo, Miguel Torruco, que no esté al frente de los trabajos de reconstrucción en Acapulco, tras la devastación del huracán "Otis".

Durante su comparecencia ante la Comisión de Turismo de la Cámara de baja, la perredista Laura Fernández lo cuestionó por estar en San Lázaro y no en la zona de la tragedia, donde la actuación del Gobierno federal, acusó, ha sido atroz.

Fernández criticó que a una semana de la entrada del huracán, no haya habido una reunión entre autoridades y el sector hotelero o con prestadores de servicios, a pesar de que sólo 10 por ciento de los hoteles del puerto cuenta con un seguro.

"Ahora cobra sentido la canción de 'Acuérdate de Acapulco': acuérdate de Acapulco, que ya no existe", dijo.

La panista Carolina Beauregard coincidió en que era preferible ver a Torruco formar parte del gabinete estratégico para la atención de los estragos de "Otis", que compareciendo ante la Comisión de Turismo.

Recordó que las personas que viven del sector turístico no cuentan con fuentes de trabajo, y ante ello urge la aplicación de una estrategia para apoyarlas a ellas y a quienes perdieron a sus familias y sus bienes.

Vicente Onofre, del PRI, lamentó que en lugar de brindar apoyo al sector económico de Acapulco, el Gobierno federal los dirige a los bancos, para "endrogarlos".

"Vivimos una catástrofe y vemos que hoy se están implementando programas de los bancos para poder lograr apoyo a sectores productivos, hay que endrogarlos. Hoy es el momento de endrogarlos, no veo la mano del Gobier-



no darles recursos para que les ayuden, no, vamos a llevarles los bancos, para que se endroguen”, reprochó.

Advirtió que esa estrategia podría generar problemas mucho más graves, por lo que consideró no favorable el desempeño de Torruco al frente del sector.

### ASEGURADORAS

Miguel Torruco informó a los diputados que a través de las asociaciones hoteleras de Acapulco negocian con aseguradoras el adelanto de bonos para iniciar la reconstrucción de locales dañados.

Informó que ya todos los turistas fueron evacuados del puerto, pero tres de origen canadiense, estadounidense e inglés están desaparecidos.

El funcionario indicó que hasta la próxima semana podrá informar cuál será el costo de la reconstrucción.

Sobre los planes para la reconstrucción económica y los programas que el Gobierno federal echará a andar para apoyar al sector hotelero, se limitó a decir que están negociando con aseguradoras.

“A través de asociaciones hoteleras se están haciendo negociaciones con los seguros para poder agilizar los

trámites y, sobre todo, dar bonos por adelantado para iniciar la reconstrucción”, afirmó Torruco.

Asimismo, rechazó las acusaciones de que no se ha reunido con el sector productivo de Guerrero.

“Hemos estado en permanente contacto desde el primer momento, en contacto con el presidente nacional de cadenas hoteleras y el presidente de la Asociación Mexicana de Hoteles, Luis Barrios y Miguel Fong, para poder coordinar los trabajos. Y también hemos estado en permanente contacto diario con el presidente de Asociaciones de Hoteles de Acapulco, Alejandro Domínguez”, apuntó el funcionario.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**REFORMA**  
ESTADOS UNIDOS MEXICANOS

8

31/10/2023

LEGISLATIVO



■ Miguel Torruco, titular de Sectur (centro), durante su comparecencia ante la Comisión de Turismo.